
Vino,  tutti  i  consorzi
lombardi  in  esposizione
permanente a Expo
Uno stand di 8.500 metri quadrati, che ospiterà circa 200
aziende  vitivinicole.   Questo  il  padiglione  Lombardia  al
prossimo Vinitaly, in programma dal 22 al 25 marzo alla Fiera
di  Verona.  La  struttura  è  stata  realizzata  grazie  ad  un
accordo di programma con il sistema camerale e le imprese e
dopo le ottime performace registrate nell’edizione dell’anno
passato (86mila visitatori su un totale di 155mila presenze
alla  manifestazione)  punta  ad  essere  ancora  tra  i  più
visitati.  «L’obiettivo  di  aumentare  ancora  il  numero  dei
visitatori,  si  intreccia  con  l’altro  grande  appuntamento
del 2015: Expo – ha evidenziato il presidente della Regione
Lombardia Roberto Maroni nel corso della presentazione del
salone veronese – . Per l’esposizione universale nl nostro
padiglione, avremo un’esposizione permanente dei vini di tutti
i consorzi della regione, che per sei mesi potranno essere
conosciuti  e  soprattutto  degustati  da  tutti  i  visitatori.
Abbiamo fatto un grande sforzo e un investimento rilevante per
mostrare al mondo tutte le eccellenze della Lombardia».

Tra  le  novità  della  presenza  a  Vinitaly  la  volontà  di
dare  maggiore  identità  al  padiglione,  con  una  diversa
modalità comunicativa. «Per la prima volta lo dedicheremo a
Luigi  Veronelli  –  ha  spiegato  l’assessore  all’Agricoltura
Gianni Fava -, un grande lombardo, un grande conoscitore del
vino, con una serie di  iniziative».  Quanto al settore, «la
salute è buona, dal punto di vista quantitativo – ha aggiunto
Fava -: a fronte di un aumento di un punto e mezzo percentuale
su base nazionale, noi abbiamo aumentato del 3,6% l’export. Un
dato positivo, ma che ci spinge a lavorare sul
valore: il prezzo non è in linea. Siamo grandi esportatori ma
il  totale  delle  nostre  esportazioni,  che  supera  di  poco
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quello  francese,  è  la  metà  in  termini  di  valore.  Ciò
significache il nostro prodotto viene pagato meno, dobbiamo
perciò lavorare per aumentare il prezzo di riferimento in giro
per il mondo».


